
Verbale n. 13 

Seduta del Consiglio di Istituto del 1° luglio 2021 

Il Consiglio di Istituto del Liceo Veronica Gambara, regolarmente convocato con 

comunicazione del 25 giugno 2021, si riunisce alle ore 17.30, in modalità telematica 

tramite https://meet.google.com/pui-uenv-yan per discutere il seguente ordine del giorno: 

 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente (01.06.2021). 

2. Comunicazioni di servizio del dirigente scolastico. 

3. Stato di attuazione del Programma annuale 2021.. 

4. Programma annuale 2021: variazioni e radiazione residui passivi. 

5. “Piano Scuola per l’estate 2021”: approvazione del piano di spesa. 

6. Varie ed eventuali. 
. 

 
 

Sono presenti: 

 

Il Dirigente Scolastico Prof. Giovanni Spinelli 

Per la componente docenti: Proff. Franco Gramano, Fabio Antonietti, Paola Gatelli, 

Angelo Olivari, Sara Ventura, Leonardo Turco, Paola Bonfadini Prof. Francesco 

Bussacchetti 

Per la componente genitori: Eleonora Di Stefano, Salvatore Cinque,  

Per la componente ATA:  

Per la componente studenti: Asia Boldrini,  

 

Risultano assenti giustificati: 

 

per la componente genitori: Sergio Di Miceli Sig. Raffaella Zanotti, 

Per la componente studenti: Guido Gaffurini, Alessandra Perillo, Syana Lhyla 

Recaldini 

Per la componente ATA: Sig.ra Emma Borzacchiello, Emanuela Zanella 

 

Presiede la Sig.ra Eleonora Di Stefano; funge da segretario il prof. Leonardo Turco. 

 

Il Dirigente scolastico richiama l’O.d.G condividendo lo schermo e procede all’analisi 

dei diversi punti. 

 

Punto 1. Approvazione del verbale della seduta precedente (01.06.2021). 

 

Il Consiglio approva  con 11  voti favorevoli e con l’unica astensione del Prof. Bussacchetti ( in 
quanto assente nella seduta precedente). 

(del. 80) 

 

Punto 2. Comunicazioni di servizio del dirigente scolastico. 

 

Codice AOO BSPM020005 - REGISTRO PROTOCOLLO - 0008448 - 13/09/2021 -  A     19      - U

https://meet.google.com/pui-uenv-yan


Il Dirigente non ha  comunicazioni da fare se non  quella di complimentarsi con i 

maturandi (studenti di varie classi e vari indirizzi, di cui 31 hanno ottenuto il 

punteggio di 100/100 e 3 che hanno ottenuto oltre a 100/100 anche la lode).  

 
 

Punto 3. Stato di attuazione del Programma annuale 2021 
 

Il DS illustra la relazione dello stato di attuazione del programma annuale (all. 

Relazione) che mette a confronto la situazione attuale (18.06.2021) con quella al 

31.12.2020,in cui l’unica criticità più evidente da segnalare è l’andamento delle 

riscossioni dei contributi volontari per l’A.S. 2021/22 per cui,a fronte di una 

previsione di € 50.000,00, alla data odierna risultano riscossi solo € 13.292,00, 

spiegabile, molto probabilmente, come effetto della crisi causata dalla pandemia e con 

il fatto che la circolare di riferimento causa pandemia è uscita molto tardi. Tuttavia la 

situazione potrebbe essere ancora in evoluzione in quanto altri utenti potrebbero 

ancora effettuare i pagamenti. 

Non essendoci obiezioni relativamente alla proposta, il Consiglio approva 

all’unanimità (11 su 11) la relazione dello stato di attuazione del programma annuale. 

(del. 81) 

 

Punto 4. Programma annuale 2021: variazioni e radiazione residui passivi. 
 

Il Dirigente, illustra, in modo ampio, sempre relativamente al programma annuale le 

variazioni (All. ) ,rispetto a quanto già deliberato, e il Consiglio approva 

all’unanimità (11 su 11) (del. 82). Inoltre illustra le radiazioni di residui passivi (All.) 

erroneamente inseriti nel programma annuale, e il Consiglio approva all’unanimità 

(11 su 11) (del. 83). 

 

 

Punto 5. “Piano Scuola per l’estate 2021”: approvazione del piano di spesa. 

 

Il dirigente comunica,quindi, che,rispetto al“Piano Scuola per l’estate 2021” già 

illustrato nella seduta precedente, sono solo 2 i corsi (per numero di iscritti molto 

esiguo) che non partono,mentre tutti gli altri hanno trovato adeguata adesione, anzi 

visto che le iscrizione per questi corsi attivati sono state riaperte è possibile che i 

numeri aumentino. Pertanto, come si evince dal documento di sintesi allegato, 

rispetto ad una cifra assegnata di € 26.095,55 la spesa prevista risulta di € 22.128,25. 

Il Dirigente fa presente che la cifra residua non sarà restituita, ma sarà utilizzata per il 

prosieguo dei corsi attivati,per attivarne di nuovi o per acquistare materiali e 

software. La Presidente sig.ra Di Stefano chiede se tali fondi possano essere utilizzati 

per attivare corsi di recupero. Il Dirigente risponde che non c’è stato bisogno in 

quanto, mai come quest’anno, sono stati attivati corsi di recupero in quasi tutte le 

discipline canoniche per 184 ore,che si stanno svolgendo. Il Consiglio approva 

all’unanimità (11 su 11) il piano di spesa relativo al “Piano Scuola per l’estate 

2021”. (del. 84) 
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Punto 6. Varie ed eventuali. 

Il dirigente ricorda  che essendo questo l’ultimo Consiglio dell’anno scolastico 

2020/21, questo è anche l’ultimo con queste componenti. Difatti dall’anno prossimo 

non ne faranno più parte sia Lui ,pensionato, che la presidente sig.ra De Stefano in 

quanto il figlio ha sostenuto gli esami.  

Ricorda,inoltre, con emozione la passione che ha contraddistinto l’azione per la “sua” 

scuola che ha avuto la collaborazione di tutti. A tal proposito, il sig. Cinque e la sig.ra 

De Stefano,dopo avergli fatto gli auguri, ringraziano per quanto fatto in questi 12 

anni per la scuola e per i risultati ottenuti. Seguono i ringraziamenti della prof.ssa 

Bonfadini ed del prof. Gramano. 

Esauriti i punti all’ordine del giorno, la seduta è tolta alle ore 19.11. 

 
 

         Il Presidente                                                                                  Il Segretario 
Sig.ra Eleonara di Stefano prof. Leonardo Turco 
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